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ОСНОВАНА В 1877 г 

 

 

Протокол № 1 

онлайн-заседания Управляющего совета ГБОУ Школа № 57 

от 16 июня 2020 года 

  

Присутствовали: 

члены Управляющего совета – Вахнеева А. А., Лукутин А. В., Виленский Г. А., 

Владимирова У. И., Горшкова М. А., Забайрачная Е. В., Иомдин Б. Л., Лазарева Т. В., 

Малый П. Н., Милчин А., Наркевич Т. А., Панов Д. А., Стрельникова Е. Н., Табах М. 

А., Трегубенкова А. Б., Хованская И. А.; 

приглашенные – Бунина Е. И., Иванова Л. Н. 

  

Повестка заседания: 

1. Результаты выборов в Управляющий совет ГБОУ Школа № 57. 

2. Кооптация. 

3. Избрание председателя, заместителя председателя и секретаря УС. 

4. Информирование о режиме обучения и сроках каникул в 2020-2021 учебном году. 

5. Согласование размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за 

присмотр и уход за детьми в группе продленного дня в 2020-2021 учебном году. 

6. О регламенте работы УС, создании комиссий, плане работы на новый учебный год, 

иные вопросы. 

  

Ход заседания и решения Управляющего совета: 

Директор Анна Алексеевна Вахнеева озвучила повестку первого заседания нового 

состава Управляющего совета ГБОУ Школа № 57. Так как в заседании принимают 

участие не менее половины членов Управляющего совета, заседание считается 

правомочным. Для первого заседания Управляющего совета принят регламент 1 час 

30 минут. 

1. По первому вопросу директор Анна Алексеевна Вахнеева представила результаты 

выборов, проходивших в школе в два этапа - 15 мая и 26 мая 2020 года с 

использованием процедуры дистанционного электронного голосования. Так как не 

поступило жалоб и апелляций по процедуре проведения выборов и итогам 

голосования, выборы признаны состоявшимися, издан приказ об утверждении нового 

состава Управляющего совета ГБОУ Школа № 57, в который, согласно Уставу, 

вошли: 
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 - представитель учредителя Лукутин Андрей Владимирович (на основании приказа 

ДОНМ № 401 от 30.10.2019 года); 

- Вахнеева Анна Алексеевна, директор школы; 

5 представителей родителей: 

- Виленский Глеб Аркадьевич – от 5-7 классов; 

- Иомдин Борис Леонидович – от 8-11 спецклассов; 

- Малый Павел Николаевич – от 8-11 общеобразовательных классов; 

- Трегубенкова Анна Борисовна - от 2-4 классов; 

- Хованская Ирина Аскольдовна – от 8-11 спецклассов. 

4 представителя работников: 

- Забайрачная Екатерина Викторовна – категория «учитель 8-11 спецклассов»; 

- Лазарева Татьяна Владимировна – категория «учитель начальных классов»; 

- Наркевич Татьяна Аркадьевна – категория «другие работники»; 

- Стрельникова Елена Николаевна – категория «учитель 8-11 общеобразовательных 

классов»; 

- выборы пятого представителя работников в категории «учитель 5-7 классов» 

пройдут осенью, до 10 октября 2020 года, согласно приказу № 53-од от 14.05.2020 г. 

«О переносе сроков выборов членов Управляющего совета из числа работников в 

категории “учитель 5-7 классов”» (причины переноса сроков выборов – не было 

подано ни одной заявки в данной категории работников). 

5 представителей обучающихся: 

- Владимирова Ульяна Игоревна - Малый Знаменский пер.; 

- Горшкова Мария Андреевна – Малый Знаменский пер.; 

- Милчин Алиса - Малый Знаменский пер.; 

- Панов Дмитрий Андреевич – ул. Хамовнический Вал; 

- Табах Матвей Антонович – ул. Хамовнический Вал. 

Также Вахнеева А. А. напомнила о компетенции Управляющего совета, о правах и 

обязанностях членов Управляющего совета, подчеркнув, что Управляющий совет не 

вправе выступать от имени школы. 

Поступившая информация принята к сведению. 

  

2. По второму вопросу директор Анна Алексеевна Вахнеева представила 

кандидатуру для кооптации в члены Управляющего совета Бунину Елену Игоревну. 

Бунина Елена Игоревна – российский ученый и руководитель высшего звена, HR-

директор Яндекса и  генеральный директор компании Яндекс в России, доктор 

физико-математических наук, профессор кафедры высшей алгебры механико-

математического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова, выпускница 57-ой школы. 

Бунина Е. И. представила краткую информацию о своей связи с 57-ой школой, 

постоянном участии в жизни школы. 

Вахнеева А. А. уточнила, что кооптация двух других членов Управляющего совета 

пройдет осенью. 

Поступило предложение провести открытое голосование в электронном виде за 

кооптацию в члены Управляющего совета Буниной Е. И.  
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Итоги голосования: 

«За» - 15 человек, «против» - 0 человек, «воздержались» - 1 человек. 

Решение: кооптировать Бунину Е. И. в члены Управляющего совета ГБОУ Школа № 

57. 

 

3. По третьему вопросу: 

Избрание председателя Управляющего совета ГБОУ Школа № 57. 

Вахнеева А.А. сообщила о необходимости избрания председателя Управляющего 

совета, заместителя председателя и секретаря Управляющего совета и выдвинула на 

пост председателя Управляющего совета кооптированного члена Бунину Е. И. 

Бунина Е. И. кратко ответила на вопрос присутствующих о причинах принять 

предложение возглавить Управляющий совет школы и другие вопросы членов УС. 

Поступило предложение провести открытое голосование в электронном виде за 

кандидатуру Буниной Е. И. на пост председателя Управляющего совета ГБОУ Школа 

№ 57. 

Итоги голосования: 

«За» - 15 человек, «против» - 0 человек, «воздержались» - 1 человек. 

Решение: избрать председателем Управляющего совета ГБОУ Школа № 57 Бунину 

Е. И. 

Избрание заместителя председателя Управляющего совета ГБОУ Школа № 57. 

Вахнеева А. А. объявила о выборе заместителя председателя Управляющего совета, 

на пост которого Табахом М. А. была предложена кандидатура Хованской Ирины 

Аскольдовны – родителя, представляющего 8-11 спецклассы. Хованская И. А. 

является выпускницей 57-ой школы, окончила механико-математический  факультет 

МГУ им. М. В. Ломоносова, была профессором, заведующим кафедрой математики 

совместного бакалавриата ВШЭ-РЭШ,  доцентом, преподавателем математики в 

НИУ ВШЭ, занимала должность заместителя директора по содержанию образования 

в ГБОУ Школа № 57, в 2019-2020 учебном году вела занятия в 6-х классах вечерней 

математической школы, открытой при 57-ой школе (начала преподавать в вечерней 

математической школе 57-ой школы в 1989 году). В настоящее время у Хованской И. 

А. в школе обучается двое детей.  

Поступило предложение провести открытое голосование в электронном виде за 

кандидатуру Хованской И. А. на пост заместителя председателя Управляющего 

совета ГБОУ Школа № 57. 

Итоги голосования: 

«За» - 14 человек, «против» - 0 человек, «воздержались» - 3 человека. 

Решение: избрать заместителем председателя Управляющего совета ГБОУ Школа № 

57 Хованскую И. А. 

Избрание секретаря Управляющего совета ГБОУ Школа № 57. 

Вахнеева А. А. предложила избрать секретарем Управляющего совета школы 

ведущего экономиста Иванову Л. Н. В ходе обсуждения предложенной кандидатуры 

члены Управляющего совета выразили согласие и предложили  провести открытое 
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голосование в электронном виде за кандидатуру Ивановой Л. Н. на пост секретаря 

Управляющего совета ГБОУ Школа № 57. 

Итоги голосования: 

«За» - 15 человек, «против» - 0 человек, «воздержались» - 2 человека. 

Решение: избрать секретарем Управляющего совета ГБОУ Школа № 57 Иванову Л. 

Н. 

  

4. По четвертому вопросу Вахнеева А. А. проинформировала членов Управляющего 

совета о том, что утвержден приказ о режиме обучения и сроках каникул в 2020-2021 

учебном году (приказ от 22 мая 2020 года № 59-од). Образовательная деятельность 

будет организована в соответствии с графиком «Традиционный режим обучения». 

  Продолжительность 

учебного периода 
Каникулы 

1 четверть 01.09.2020-31.10.2020 01.11.2020-08.11.2020 

2 четверть 09.11.2020-30.12.2020 31.12.2020-10.01.2021 

3 четверть 11.01.2021-20.03.2021 21.03.2021-28.03.2021 

4 четверть 29.03.2021-31.05.2021   

Дополнительные каникулы для обучающихся первого года обучения – с 20.02.2021 

по 28.02.2021 г. 

Для обучающихся 9 и 11 классов 2020-2021 учебный год завершить в соответствии с 

расписанием государственной итоговой аттестации и учебным планом. 

Также Вахнеева А. А. анонсировала, что в следующем учебном году сроки каникул 

будут вынесены на голосование согласно рекомендациям ДОНМ. 

Решение: принять к сведению информацию о режиме обучения и сроках каникул в 

ГБОУ Школа № 57 в 2020-2021 учебном году. 

  

5. По пятому вопросу Вахнеева А. А. предложила согласовать размер платы, 

взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми в 

группе продленного дня, в 2020-2021 учебном году в сумме 3 000,00 рублей (то есть 

оставить на уровне 2019-2020 учебного года). Режим работы ГПД – с понедельника 

по пятницу с 13-00 до 18-00. 

Трегубенкова А. Б. высказалась о преждевременном принятии решения по стоимости 

услуги присмотра и ухода за детьми в ГПД, так как в результате проведенного ею 

опроса от группы родителей поступили пожелания и предложения о корректировке 

работы групп продленного дня. Трегубенкова А.Б. сказала о несогласии некоторых 

родителей с режимом работы групп продленного дня, с подходом к тарификации 

стоимости этой услуги. 

Также по данному вопросу высказались: 
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Лазарева Т. В. – о возможности согласования стоимости услуги до проведения 

анализа всех пожеланий родителей, заинтересованных в услуге присмотра и ухода за 

детьми в ГПД; 

Вахнеева А. А. – о необходимости согласования и возможности пересмотра 

стоимости услуги с учетом качества предоставления услуги, режима услуги, 

функционала педагогов, приглашения других педагогов; 

Виленский Г. А. – с предложением создания рабочих групп по тем вопросам, которые 

требуют проработки, подчеркнув, что родителям важно определиться сейчас, ещё до 

начала нового учебного года, смогут ли их дети проводить время в группах 

продленного дня после окончания занятий до начала кружков. 

Малый П. Н. подвел итог обсуждения и предложил вынести на голосование блок из 

четырех решений: 

- согласовать размер платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за 

присмотр и уход за детьми в группе продленного дня, в 2020-2021 учебном году в 

сумме 3 000,00 рублей (то есть оставить на уровне 2019-2020 учебного года); 

- поручить секретарю УС Ивановой Л. Н. организовать рабочую группу по группе 

продленного дня с возможностью привлечения учителей и родителей, не являющихся 

членами УС, в срок до 24 июня 2020 года; 

- вынести материалы рабочей группы на рассмотрение не позднее 23 сентября 2020 

года, определив дату следующего заседания Управляющего совета 23 сентября 2020 

года; 

- принять к сведению, что наработки рабочей группы не должны привести к 

уменьшению оплаты труда педагогов, занятых в группах продленного дня. 

Бунина Е. И. поддержала согласование размера платы в сумме 3 000,00 рублей и взяла 

на себя обязательства по отслеживанию сроков и деятельности рабочей группы до 

следующего заседания УС (ориентировочная дата - 23 сентября 2020 г.). 

Итоги голосования: 

«За» - 13 человек, «против» - 0 человек, «воздержались» - 4 человека. 

Решение: согласовать размер платы, взимаемой с родителей (законных 

представителей) за присмотр и уход за детьми в группе продленного дня, в 2020-2021 

учебном году в сумме 3 000,00 рублей (то есть оставить на уровне 2019-2020 учебного 

года); поручить секретарю УС Ивановой Л. Н. организовать рабочую группу по 

группе продленного дня с возможностью привлечения учителей и родителей, не 

являющихся членами УС, в срок до 24 июня 2020 года; вынести материалы рабочей 

группы на рассмотрение не позднее 23 сентября 2020 года, определив дату 

следующего заседания Управляющего совета 23 сентября 2020 года; принять к 

сведению, что наработки рабочей группы не должны привести к уменьшению оплаты 

труда педагогов, занятых в группах продленного дня. 

  

6. По шестому вопросу Вахнеева А. А. и Бунина Е. И. высказались о необходимости 

создания комиссий, определении перечня необходимых комиссий, привлечении 

школьной общественности (родителей, работников, обучающихся) в состав этих 

комиссий с целью вовлечения в работу различных специалистов. 




